



# 文化博物館だより 第242号

2008年11月8日

みなさん、こんにちは。秋の特別展は明日が最終日。入館いただけるのは、午後5時まで、ご覧いただけるのは午後5時半までです。

## ● 大盛況、ロビーコンサート

11月3日(月・祝)文化の日、2回目のロビーコンサートが行われました。

三連休最後の日ということもあり、この日は午前中から途切れなく来場される方の姿が見られ、お昼頃にはコンサートを目的にされたお客様から「会場はどこですか?」「イスは出るの?」といった問い合わせが受付に寄せられていました。

職員が座席のセッティングを済ませた直後から(最中は申し訳ありませんがご遠慮いただきました・・・)、席を確保される方がいらっしゃり、開演前にはすでに満席で、追加の席も出すことに。

演奏は、1回目と同じくフルート四重奏です。今回も明石フィルハーモニー管弦楽団(たこフィル)の大江さんはじめ、4名の奏でるフルートの音色と合間のミニ解説でお楽しみいただきました。

文化の日にあわせて各地で様々なイベントが催されましたが、文博では、音楽と展覧会で秋の一日を彩りました。

音楽のイベントは好評いただいておりますので、今後もまたこのような機会をもうけていきたいと思えます。



↑ 午後1時前頃の様子。少しずつ席につかれる方の姿が。

← 最終的には、満席。2階からご覧になれる方も多数・・・

ドーム展が終了すると、今月11日～14日は常設展示のみの期間で、その後、15日から発掘された明石の歴史展が始まります。観覧料は、大人の方が200円になりますので、ふらりと気が向いたときにどうぞお立ち寄り下さいね。